

Realizan **positivo balance** tras visita técnica al **nuevo Hospital de Queilen**

Recientemente concluyó la visita encargada por el Servicio de Salud Chiloé al Centro de Investigación, Desarrollo e Innovación de Estructuras y Materiales (IDIEM) de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile, organismo encargado de realizar asesoría técnica a las obras del nuevo hospital que se desarrollan en la comuna de Queilen y que alcanzan casi un 70% de avance físico.

En la ocasión la encargada de la Unidad de Obras del Servicio Salud Chiloé, Angie Mitchell, destacó el trabajo colaborativo que desarrollan las instituciones: **“Estamos muy contentos de contarle la comunidad que acabamos de concluir la visita de la Universidad de Chile a través del IDIEM, que es el encargado de realizar la asesoría técnica a la obra, que estamos avanzando muy bien. Tenemos una inspección eficaz, de calidad gracias a esta alianza estratégica entre entidades públicas para poder fomentar la calidad y que esto salga mucho más rápido para el beneficio de la comunidad. Pudimos constatar tanto en las reuniones sostenidas con el Subdepartamento en Recursos Físicos como en terreno visitando las obras del nuevo hospital de Queilen el avance y desarrollo de las obras”**

Cabe recordar que el nuevo recinto contará con una superficie total de 4.968 m², cuya inversión alcanza los M\$24.811.351.414 que beneficiará a los más de 5.500 usuarios de la comuna y sus alrededores.

Victoria Basilacos, Segment Management de Obras Públicas de IDIEM destacó que como asesoría de la inspección fiscal de Obras de Salud para el Hospital de Queilen, cuentan con un equipo multidisciplinario de ingenieros y especialistas que están a cargo de revisar los avances del Hospital, donde hay especialistas de todo tipo, ingenieros de electricidad, de corrientes débiles, mecánicos, calculistas e inspectores técnicos. **“En general nosotros como organismo técnico competente podemos dar la tranquilidad a la comunidad que el Hospital se está desarrollando de manera correcta a una velocidad normal para un recinto hospitalario de complejidad.”**



FOTO ARCHIVO.

Las obras de normalización del Hospital de Queilen, que son ejecutadas por la empresa constructora Moller y Pérez-Cotapos S.A., contemplan un área de atención abierta y cerrada, área de urgencia, administración, espacio de rehabilitación; sumado

a las dependencias de apoyo clínico diagnóstico y terapéutico, bodega de pellet, paradero, sala cuna, entre otros espacios, lo que se busca dignificar las atenciones de la comunidad y el espacio de desempeño de los funcionarios y funcionarias.